LA GRADONA DEL ALCOBENDAS CF



54 Años transmitiendo valores (1970-2024) N°4: enero 2024

Un año más participamos en la Ofrenda Floral a la Virgen de la Paz



El 24 de enero se celebra en Alcobendas la festividad de la Patrona, **la Virgen de la Paz**.

Un día antes, el día **23 de enero**, las calles de la ciudad se llenan de vecinos y visitantes para disfrutar de la Ofrenda Floral, en la que participan decenas de asociaciones de la localidad.

Nuestro Club participa un año más en esta ofrenda de flores. Por ello, esa tarde no habrá entrenamientos de ningún equipo.

Os esperamos a todos con vuestros entrenadores a las 17:30 horas en la **Plaza de la Artesanía de Alcobendas** el martes, 23 de enero.

En enero, además, coincidiendo con la festividad de la Virgen de la Paz, metemos un gol a la guerra en nuestra campaña **'9 meses, 9 goles'** y esperamos el fin de todos los conflictos que hay en el mundo en estos momentos.



Decenas de juguetes gracias al Torneo Solidario de Navidad de Fútbol 7

Cinco fueron los equipos que compitieron en diciembre en este torneo en el que cada jugador debía aportar un juguete para poder participar. La solidaridad de los niños permitió que se recogieran decenas de juguetes, que fueron donados a la organización benéfica Pick UP

Por Mamen Crespo Collada

El Alcobendas CF recogió el 23 de diciembre, durante la celebración del **Torneo Solidario de Navidad de Fútbol 7**, decenas de juguetes para que ningún niño se quedara sin juguetes en esas fechas tan especiales.

El Club organizó un torneo amistoso de 5 equipos, en el que todos los jugadores de los equipos invitados y del Alcobendas CF debían llevar un juguete para poder participar.

La solidaridad de cada niño permitió al Alcobendas CF donar decenas de juguetes a la organización benéfica **Pick UP**.

Los clubes que participaron en el torneo fueron Alcobendas CF, el **Atlético Concilio**, **el Chamartín FC**, **el Chamartín Vergara y el Club Deportivo Base**.

Este torneo solidario se enmarcó en la campaña **'9 meses, 9 goles'** del club, que cada mes pone su granito de arena para hacer una sociedad mejor

Desde el Alcobendas CF queremos agradecer a nuestras familias su implicación y colaboración en este torneo solidario donando decenas de jueguetes, con los que ya estarán disfrutando muchos niños.







Noticias del mes

¡Campeones del Desafío Santo Domingo!

Para finalizar el año y tras ganar el torneo solidario Alcobendas, nuestro Alevín de F7 se coronó con el último torneo del año, el Desafio Santo Domingo, final que se decidió en penaltis y que emocionó a todos los presentes. ¡Sois enormes!





¡Nuestros místers también juegan!

Como cada año este diciembre se ha jugado el partido entre entrenadores del Alcobendas y nuestros amigos del Chamartín Vergara. El fútbol brilló, y no por la calidad, sino por el compañerismo y la diversión. Muchos de nuestros entrenadores no pierden la magia y deseando estamos de volver a repetirlo.

Los 10 Pelotazos del Alcobendas

José Manuel Rodríguez



Tu Estadio: El Molinón

Un futbolista: Sin dudarlo, Leo Messi. No

habrá otro futbolista como él. **Unas botas:** Adidas Copa Mundial.

Un equipo: Barcelona y Selección Española

del 2010. También Milan de Sacchi

Un entrenador: Guardiola

Una canción: Cualquiera de Siniestro Total

Una comida: Potaje Asturiano

Un libro: La metamorfosis de Pep Guardiola **Una película:** El río de la vida de Robert

Redford.

Un lema: 1, 2, 3, Alcobendas. Llevo 30 años

gritándolo.

Entrenando con...

los Alevines

Los Reyes Magos de los niños más necesitados

Por Mamen Crespo Collada



Durante un descanso del Torneo Solidario de Navidad que organizamos el pasado 23 de diciembre, nos sentamos con los jugadores de los dos equipos de alevines de Fútbol 7 para conocerles un poquito más. Nos dejaron claro su carácter solidario porque estaban entregados con la causa del torneo: ayudar con los juguetes que llevaron a que ningún niño se quedara sin regalo en Navidad. Además, estos jugadores, que son en su mayoría del Real Madrid, tienen claro que de mayores serán jugadores de fútbol, entrenadores, informáticos o toreros. De momento, su objetivo está en meter goles cada fin de semana cuando compiten

Nos sentamos en los campos de fútbol del Polideportivo José Caballero, mientras juegan otras categorías y ellos descansan. Nos reciben muy cariñosos y con muchas ganas de contarnos que son dos equipos muy unidos.





"Todos nos llevamos muy bien", anticipa Marcos, y sus compañeros asienten sin dudarlo. Se conocen bastante bien porque la mayoría juega desde hace algún tiempo en el Alcobendas CF. Todos comparten, además, un objetivo: "ganar en los partidos" porque el momento del encuentro de cada fin de semana es lo que más les gusta, salvo a Mario, que asegura que prefiere el físico, o a Javi, que apuesta por "disfrutar". Y Alex, que más allá de meter goles, con lo que se siente mejor es "dando asistencias". "Prefiero pasarle el balón y que lo meta un compañero", asegura y Nico apunta que "es muy generoso".



En lo que también están la mayoría de acuerdo es en el equipo del que son aficionados, la mayoría del Real Madrid, aunque Romeo asegura que "yo soy del Alcobendas", algo que no nos puede hacer estar más orgullosos.

Y orgullosos también estamos de estos dos equipazos de la categoría Alevín cuando nos dejan claro que están "felices" por participar en el Torneo Solidario porque saben que están "ayudando a los niños que más lo necesitan". "Con los juguetes que hemos traído hemos hecho de Reyes Magos para los niños que lo necesitan", dicen y, por eso, estamos seguros de que les habrán traído todo lo que pidieron, como botas, videojuegos o guantes para los porteros.

En lo que no coinciden es en lo que serán de mayores. Mientras Nico se esforzará por ser torero, Marcos seguirá entrenando duro para ser futbolista, Antony para ser piloto de carreras, Enzo, informático; Kain, Guardia Civil; y Edu, entrenador. Cuando le preguntamos por su referente, no lo duda, "Leyre, mi entrenadora", lo que demuestra la calidad de nuestro cuerpo técnico.

Y para calidad humana, la de estos jugadores, que se convirtieron en Navidad en los Reyes Magos "de los niños que no tienen lo mismo que nosotros".



Senior A: Nuestro primer equipo

Mes de celebraciones, pero que no permite despiste, el trabajo nos permite salir del descenso y mirar a la zona media.

Por Alejandro Morán

Aun con el parón navideño, nuestro primer equipo no ha parado de trabajar y finalmente termina dando resultados. Sobre todo el trabajo previo a las navidades que hizo que pudiéramos celebrar dos victorias consecutivas antes de las navidades, la última fuera de casa en nuestra visita al **Sporting de Hortaleza**, equipo que lucha por los mismos objetivos que nosotros. En aquel partido pudimos volver a disfrutar de algunos de nuestros jugadores que regresaban de lesión como **Mansilla** o **Hugo**, además **Josito** y **Hernando** volvieron a reencontrarse con el gol, clave fue recuperar la portería a O, lo que nos permitió salvarnos la temporada pasada, contundencia en ambas áreas.

Llegan las vacaciones, tiempo para disfrutar con la familia y amigos, celebrar la unión y la familia que formamos en Alcobendas y más con estos buenos resultados. Tras las fiestas navideñas regresamos a los entrenamientos, con la actitud necesaria para seguir con la racha positiva y sobre todo no perder la concentración que nos hacía tener la contundencia necesaria.

Sin embargo, llega el primer partido, en casa, frente al **Compluten-se Alcalá**, encuentro a priori igualado y en el que conseguimos adelantarnos en la primera mitad; sin embargo, volvieron a aparecer los fantasmas previos a las navidades, del mes de octubre y noviembre, se une a la falta de concentración típica del regreso de parón, lo que hizo que a falta de apenas 5 minutos y en dos minutos consecutivos el conjunto alcalaíno remontase el 1-0 para finalizar el encuentro 1-2. Golpe de humildad al equipo para que no pierda el rumbo.







Y así fue, nos tocaba visitar al **CF Valdebebas**, partido que era crucial ganar para no perder el buen rumbo previo de las vacaciones. Campo grande, pero complicado, durante la primera parte nos costó hacer daño, pero encontramos los puntos débiles del rival. Recién comienza la segunda parte, **Josito** roba un balón al borde del área para que **Mansilla** remate desde fuera del área al palo contrario y adelantarnos a los 2 minutos de volver al descanso, muchísimo daño generamos en la presión y con balones largos a Josito y Mansilla, dos jugadores de puro pulmón y garra, finalmente **Sanse** marcaría el 0-2 definitivo también desde fuera del área, gol celebrado con todo el banquillo, unión, sacrificio y familia.

Con este resultado conseguimos salir del descenso y colocarnos casi a mitad de tabla, seguimos trabajando para terminar haciendo una gran temporada.



$El {\it directivo} M\'aS {\it veterano} \, {\it del} \, {\it club}$

Luis Rey



Veintiséis años. ¿Te acuerdas del primer día?

Claro, fue el día el que llevé a mi hijo para apuntarle en el Club, allá por 1998.

¿En qué puesto empezaste?

Lo primero que hice fue ser delegado de David Hernández en su equipo, que me pidió que le echara una mano y, a partir de ahí, pues casi siempre en el banquillo y después en la oficina, con las fichas, y hasta ahora.

¿Pensaste entonces que esto duraría tantos años?

La verdad es que no, pero al final te vas juntando con gente, los fines de semana los tienes organizados en función de los partidos de tu hijo y de los tuyos como delegado, y llega un momento en el que el Club no tiene gente para llevarlo y tú estás ahí y tiras hacia adelante con otros padres y con gente del Club, hasta que tu hobby va formando parte de tus días, y como te gusta, pues pasa a ser una actividad más que te apasiona y no dejas.

"Los vestuarios y las victorias y las derrotas tienen la gran capacidad de unir a los jugadores"

26, ¡qué se dice pronto! Son los años que hace que Luis Rey trajo a su hijo al Alcobendas CF para apuntarle y, de paso, se quedó para siempre con nosotros. Primero como delegado de un equipo y después en la oficina, hasta hoy, que también es el delgado de nuestro primer equipo. Es el primer contacto de los jugadores cuando llegan a nuestro Club y su amabilidad y gran atención la puerta de entrada para todos los que formamos esta familia. A por muchos años más, Luis.

Seguro que en tantos años tienes tienes recuerdos importantes.

Efectivamente, recuerdos muchos, pero, sobre todo, el primer ascenso con el Juvenil Nacional a División de Honor, quedando campeones de grupo, sacando 8 puntos al Real Madrid. Eso fue espectacular, ¡qué temporada, qué jugadores!.

Y también tendrás anécdotas.

Ufff, anécdotas muchas, tanto en los partidos como en la oficina, pero puede que una de las más impactantes fuera la de un jugador que sufrió un choque y quedó inconsciente, al que reanimé yo mismo en el campo hasta que llegaron las asistencias. Lo bueno es que quedó en un susto.

¿Y cuál ha sido el momento más importante de este tiempo?

Pues quizás, por la importancia tanto para el Club como para la propia ciudad, el ascenso a Tercera División del primer equipo. Fue una experiencia que seguro viviremos en no muy largo plazo.

¿Qué parte de tu trabajo es la que más te gusta?

Como futbolero, lo que más me gusta es estar en el contacto directo con el equipo, las previas, el partido, las decepciones y las celebraciones, todo lo que está alrededor del fútbol en sí. Lo demás son actividades que llevo bien y con las que me siento cómodo, pero lo que de verdad me apasiona es el estar en el meollo del fútbol.

¿Cómo ves el Club en este momento?

Lo veo en un momento muy importante, creciendo sin prisa pero sin pausa, haciendo las cosas muy bien, con mucha implicación por parte de todos, con unos objetivos claros de valores, competición, integración y sentimiento de Club. Es relevante que los más pequeños vayan sintiendo al Alcobendas y que, tanto los jugadores como todo su entorno, disfruten de todas las posibilidades que les podemos ofrecer y no lo vean solo como fútbol, sino como una parte más de sus actividades en las que conocer a gente; sobre todo los jugadores. Hay que pensar que en muchos de los casos, van a ser amigos para siempre, los vestuarios tienen esa capacidad de unir. Las victorias y las derrotas unen mucho y son muchas horas juntos al cabo de los meses. Seguro que en breve todo esta unión nos va a llevar a ser de nuevo el Club de referencia de la zona, tanto por éxitos deportivos como por organización. valores, y desarrollo de todos aquellos que quieran estar con nosotros.

¿Qué sueño te gustaría que alcanzara el Club?

Sería perfecto consolidarnos en las máximas categorías de todos los equipos y ver al Senior en Segunda División. Creo estaría muy pero que muy bien.

¡ÚNETE AL ACOBENDAS!

NIÑOS DESDE LOS 3 AÑOS

TELF: 635 128 655 - 648 516 064 CORREO: INFO@ALCOBENDASCF.COM

Staff. - Presidente: Alberto Pérez Borrachero; Director General: Ricardo Suescun; Directora de Comunicación: Mamen Crespo Collada; Redes Sociales y Maquetación, Fotografía y Diseño: Alejandro Mo rán;

Director de Operaciones: Jeremias Scala; Coordinador de Fútbol 11: Diego Arroyo; Coordinador de Fútbol 7: José Manuel Rodríguez